

こんにちは ふくま健治です

活動報告ニュース
2013年12月号

師走に入り、朝夕の冷え込みが厳しくなりました。インフルエンザも心配されます。くれぐれも、お体にお気をつけください。

家庭ごみ有料化中止、介護保険改善を 市議会へ陳情・請願を提出



(副議長へ陳情書を提出)

12月3日、家庭ごみ有料化をやめさせる会は、4261筆の署名を添えて、陳情しました。年金者組合大分支部も同趣旨の陳情をしました。

介護保険をよくする会は、介護保険改善の請願を提出しました。

-12月市議会一般質問- 特定秘密保護法は廃案に



(質問する福間)

12月6日、福間議員は一般質問をおこないました。臨時国会会期末の緊迫したなか、国民の目・耳・口をふさぐ、希代の悪法の問題

点を指摘し、廃案を求めるよう要求しました。

企画部長は「法案の是非は意見を差し控えるが、政府においては、法案に対する懸念の声があり、真摯に受け止め、不安払拭に努めていただきたい」と答弁しました。質問日の深夜、参議院本会議での強行採決が行われました。国民主権、基本的人権、平和主義と反する違憲立法、秘密保護法案の撤廃を求める運動を強めていきましょう。

その他、●社会保障改革プログラム法案の撤廃を ●介護保険の要支援者サービスの切り捨て許すな ●難病者への支援対策 ●予防接種の拡大・助成 ●公共下水道の事

業計画区域の拡大などについても質問しました。

生保・扶養義務強要の文書訂正

—生健会、県・市と年末交渉—



11月25日には大分市と28日には大分県と、33項目の要望について協議をおこないました。生活保護申請者への親・兄

(県交渉—県土地改良会館にて)弟などへの扶養紹介文書に、扶養が生活保護の「前提」・「優先」などの、扶養を強制する文言について、全県の福祉事務所を調査し、是正したことを明らかにしました。

市議団主催の市政懇談会



(開会あいさつをする福間)

11月2日、アートプラザ研修室でおこなわれました。地域・市民団体役員・職場の方などの参加をいただきました。

参加者からは「家庭ごみ有料化をやめさせる運動をもつと広げよう」「伊方原発への行政の積極的とりくみを提案してほしい」「障害者施策の改善を」など、多くの意見・要望がだされ、有意義な懇談会となりました。地域・団体でも、市政報告会、市政懇談会をとりくみましょう。

暮らし・地域の問題など

ご意見・ご要望をおよせください。

ふくま健治生活相談所

大分市東大道3-2-6
546-4505 (FAX兼用)
携帯090-2714-5612

